



# Die Krifteler GRÜNE Liste

## Regina Vischer



Jahrgang 1957, verheiratet, 2 Kinder, wohnt seit 1992 in Kriftel, Industriekauffrau, seit 2006 Fraktionsvorsitzende in Kriftel: „Mir ist es wichtig, dass die Zusammenarbeit aller Parteien sich an Sachthemen orientiert und gute Lösungen nicht an Parteigrenzen scheitern. Deshalb habe ich mich in der letzten Legislaturperiode für mehr interfraktionelle Zusammenarbeit eingesetzt. Klimaschutz und Bürgerbeteiligung sind Themen, die mir besonders am Herzen liegen.“

## Hans-Peter Barth



Jahrgang 1947, verheiratet, 2 erwachsene Kinder, im Ruhestand, seit 1997 im Gemeindepapament: „Aus Erfahrung weiß ich, dass diejenigen Entscheidungen beste Lösungen erbrachten, die in Übereinstimmung mit allen Fraktionen getroffen wurden; deshalb will ich weiter daran arbeiten, einen möglichst breiten Konsens für anstehende Entscheidungen herzustellen. Ich will mich dafür einsetzen, dass es Angebote für altengerechtes und generationsübergreifendes Leben und Wohnen in Kriftel gibt.“

## Klaus Arnold



Jahrgang 1960, verheiratet, 3 erwachsene Kinder, Stadtverordneter in Hattersheim von 1992 - 1999, wohnt seit 1999 in Kriftel: „Ich habe die Vorzüge einer Gemeinde in zentraler Lage und guter Nahversorgung schätzen gelernt. Auf Grund meiner Ausbildung als Industrieelektroniker und meinem Engagement im Betriebsrat, sehe ich auch auf kommunaler Ebene die Wichtigkeit des schonenden Verbrauchs von Ressourcen und die Notwendigkeit des Zusammenlebens aller Altersgruppen in einer nicht nur ökonomisch bestimmten Handlungsweise.“

## Jonas Wisplinghoff



Jahrgang 1990, ledig, Student: „Als junger Erwachsener liegt mir besonders die Beteiligung junger Menschen an der Politik vor Ort am Herzen. Dazu müssen auch neue Kommunikationsmöglichkeiten wie das Internet genutzt werden. Dies bietet riesige Chancen transparente Politik mit einer großen Bürgerbeteiligung zu verwirklichen. Ein weiteres Thema für das ich mich interessiere ist der Nahverkehr. Hier muss etwas getan werden, damit mehr Menschen den ÖPNV, das Fahrradfahren und zu Fuß gehen dem Auto vorziehen.“

## Christof Morawietz



Jahrgang 1964, verheiratet, 1 erwachsenes Kind, Studienrat: „Ich möchte dazu beitragen, dass sich die politischen Kräfte in Kriftel verstärkt für unsere Umwelt einsetzen. Aus diesem Grund kandidiere ich als Parteiloser bei den Krifteler Grünen. Mein besonderes Interesse gilt dem verantwortungsvollen Umgang mit Energie in allen Bereichen und der Senkung der Lärmbelastung. Weiter möchte ich Jugendliche bei der Eröffnung von beruflichen Perspektiven unterstützen.“

## Weitere KandidatInnen:

Dominik Pfuhl, Peter Emde, Leon Rausch, Katharina Goth, Anne Biesdorf, Annika Vischer, Dr.Stefan Schmitt, Hildegard Schmitt, Raimund Dillmann



Wir unterstützen den  
Landratskandidaten **OLIVER CONZ**  
[www.oliver-conz.de](http://www.oliver-conz.de)